

<https://www.lamanchelibre.fr/actualite-1049409-barfleur-l-association-eolarge-se-positionne>

# Barfleur. L'association Eolarge se positionne

Environnement. L'association Eolarge regroupe habitants et élus du littoral, de Gatteville-le-Phare à Quinéville. Neutre par rapport à la réalisation de parcs éoliens en mer, elle s'est engagée dans la défense des intérêts du territoire et indique qu'elle se réfèrera au candidat sélectionné à l'issue de l'appel d'offres du parc Centre Manche 1 et reprendra, si nécessaire, un dialogue avec les candidats du Centre Manche 2.

Publié le 22/03/2023 à 15h06



Une partie des membres de l'association lors de sa création en 2020 avec Christiane Tincelin, la présidente, assise au centre. - Marc-Antoine Leroy